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 ◎上田 修一 ○吉岡 勝裕  北村  勝  吉井 詩子 

  岡田 善行  品川 幸久  山根 隆司  杉村 定男 
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   浜口 和久 議長  

欠 席 委 員 名    

署    名    者  

担  当  書  記 野村 格也 

 

 

 

 

 

 

協 議 案 件 

１ 議会のＩＣＴ化について 

 （１）庁舎改修後の議場及び委員会室の放送設備について 

 
（２）議会のＩＣＴ化に関する今後の検討事項について 

２ その他 

 

 

 

 

 

 

 

 

説  明  者 

 

 

山口調査係長、野村主事 

  

  

 

 

 

 伊 勢 市 議 会 
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会議の概要 

上田会長が開会を宣言し、直ちに会議に入り、「議会のＩＣＴ化について」を議題とし、「庁

舎改修後の議場及び委員会室の放送設備について」及び「議会のＩＣＴ化に関する今後の検

討事項について」の以上２件を協議した内容は、次のとおりでした。 

 

協議の内容 

１ 議会のＩＣＴ化について 

（１） 庁舎改修後の議場及び委員会室の放送設備について 

庁舎改修後の本会議場及び委員会室の放送設備について、本分科会で改めて想定され

る設備を把握するため、具体的な内容について事務局から説明を行った。 

本会議場は、ハイビジョンカメラ３台を設置、各席に有線方式による埋め込み型マイ

クを設置、マイク操作によるカメラ連動システムによる映像収録、両サイドに 70インチ

モニターを２台設置し、カメラの収録映像や質問席の資料提示装置の画像が映せる予定

であることを説明。また、委員会室は、机のレイアウト変更への対応を考慮し、赤外線

方式のマイクユニットによる音響システム、ハイビジョンカメラ２台を設置し、２方向

固定アングルによる映像収録を予定しており、会議のインターネット配信を想定した整

備をする予定であることを説明した。 

  委員からは、カメラの設置位置や向きについて適切なのか質問があり、他の自治体で

実際にこの手法で行われている事例を参考にしていることを事務局が説明し、概ね了承

されたが、カメラの角度等、改修業者と十分調整を図るよう要望があった。また、議場

に設置予定のモニターについて、視覚聴覚障がいの方へ配慮も必要であり、適切な運用

を図るために市議会としてのルール等を協議しなければとの意見や、委員会室設置予定

のハイビジョンカメラ等、インターネット配信を実施していくにあたり無駄な経費がか

からないようにしていくべきという意見があった。 

 

（２）議会のＩＣＴ化に関する今後の検討事項について 

   伊勢市議会におけるＩＣＴの現状と今後の検討事項について、別紙資料を参考にして

事務局から説明を行った。 

事務局説明のあと会長から、秋に改選があり現在の本分科会メンバーで協議検討する

期間があまりないため、検討事項の中からできることを特化していきたいとの提案があ

り、副会長からも限られた時間にできることからということで、動画配信を実施するこ

とについて優先的に検討していくことが提案され、了承された。 

なお、動画配信といっても生中継か録画放送かの検討が必要であり、まずは録画放送

をする方向で、早期に取り組んではどうかとの意見もあった。 

今後の検討協議に関する進め方については、正副会長と事務局に一任することが了承

され、必要に応じて協議していくことを決定した。 
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２ その他 

次回の分科会開催は、６月 26日市議会定例会初日の本会議散会後「いせ市議会だより

第 48号の発行について」開催することで決定した。 

 

 

 

上記署名する。 

 

 平成 29年６月 19日 

 

 

会  長 

 


